

## ABSTRAK

### **Miftakur rochman (B97210115) Hubungan Kecerdasan Emosional dengan Penyesuaian Sosial Siswa Kelas X di SMA NU 2 Gresik**

Manusia merupakan makhluk sosial sehingga tidak lepas dari interaksi sosial di sekitar lingkungannya. Untuk itu perlu adanya penyesuaian sosial yang baik agar dalam melakukan suatu hubungan sosial dengan orang lain dan dapat terjalin hubungan yang harmonis dan selaras dengan kondisi dimana individu tersebut tinggal. Dalam hal ini kecerdasan emosional sangat berperan dalam keberhasilan individu untuk melakukan penyesuaian sosial. Individu yang memiliki kecerdasan emosi yang baik akan mampu dan mudah untuk berhubungan dengan orang lain karena mampu berempati, memotivasi diri, serta mampu mengelola emosi orang lain.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara kecerdasan emosional dengan penyesuaian sosial. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang bertipe penelitian korelasional yang bertujuan untuk meneliti sejauh mana variabel satu berkaitan dengan variabel lain berdasarkan koefisien korelasi. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas X di SMA NU 2 Gresik yang berjumlah 88 siswa. Karena subjek kurang dari seratus maka penelitian ini menggunakan semua populasi untuk penelitian. Teknik sampling yang digunakan adalah sampling jenuh. Penelitian ini menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpul data, yang telah melewati uji validitas dan reliabilitas. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis korelasi *Kendal Tau* dengan bantuan komputer program *SPSS for windows versi 11.5*.

Berdasarkan analisis data, diperoleh harga koefisien korelasi sebesar 0.260, dengan signifikansi sebesar 0,000 artinya  $p < 0.05$ . ini menunjukkan hasil yang signifikan, bahwa kecerdasan emosi memiliki hubungan yang signifikan dengan penyesuaian sosial. Kecerdasan emosional mempunyai hubungan secara positif dengan penyesuaian sosial, artinya hubungan kedua variabel ( $x$  dan  $y$ ) adalah berbanding lurus, semakin tinggi kecerdasan emosional akan diikuti dengan tingginya penyesuaian sosial.

**Kata kunci : kecerdasan emosional, penyesuaian sosial**